



Da geht einem das Herz auf: 1.650 Läufer nahmen am diesjährigen Herzlauf in Krieglach teil.

Foto: Timar

Ein Lauf, der nicht nur dem eigenen Herzen guttut

Über 1.650 Laufbegeisterte nahmen am vergangenen Freitag im Sportzentrum Krieglach am 4. Herzlauf Steiermark teil. Vormittags starteten rund 800 motivierte Schüler beim „Schülerlauf mit Herz“ und am Abend zeigten rund 850 Teilnehmer ein großes Herz für kleine schwache Herzen mit ihrer Teilnahme am Herzlauf. Die Veranstaltung stand unter dem Motto „Achte auf dein Herz und laufe für meins“. Damit wollten die Veranstalter einerseits auf die Situation der herzkranken Kinder aufmerksam machen, andererseits auf die Notwendigkeit einer Vorsorge gegen Herzkrankheiten hinweisen. Auch über 150 Nordic Walker nahmen am Herzlauf Steiermark bei einem eigenen Bewerb teil.

Rundum gelungen

Neben dem Lauf gab es noch ein umfangreiches Rahmenprogramm mit Spielestationen, Hüpfburg und Kinderschminken sowie einem Auftritt von Beatboxer Fii.

Für tänzerische Showacts sorgten die Cheerleaders DCB Butterfly. Moderiert wurde die Veranstaltung von Martin und Max Patak. Unter allen Teilnehmern wurden drei Hubschrauberflüge, die von Johann Teubenbacher, Schwammerlwirt in Kindberg, gesponsert wurden. Die Kinderpatenschaft Österreich unterstützte den Lauf in Krieglach auch heuer wieder mit einer großzügigen Spende in der Höhe von 25.000 Euro. Zudem übergab das Unternehmen OptimaMed einen Scheck in der Höhe von 5.000 Euro, Dsire Tea Drink überreichte einen Scheck in der Höhe von 2.000 Euro.

Ein großer Dank der Veranstalter gilt auch der Marktgemeinde Krieglach, die den Verein Herzkinder Österreich tatkräftig bei der Organisation unterstützt und das Sportzentrum Krieglach kostenlos zur Verfügung gestellt hat. Ein Termin für nächstes Jahr steht auch bereits fest. Der Herzlauf 2020 findet am 5. Juni wieder im Sportzentrum Krieglach statt.